



**6 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2023-27**

**6 680 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette propriété d'architecture coloniale offre une situation exceptionnelle au bord de la mer face au village de Saint-Tropez. Située dans un domaine prestigieux et sécurisé avec gardien, cette demeure d'exception est nichée sur un parc plat et verdoyant de plus de 2500 m<sup>2</sup>. La villa abrite près de 300 m<sup>2</sup> comprenant un majestueux hall d'accueil avec escalier doté d'une hauteur sous plafond exceptionnelle, une grande pièce de vie prolongée d'une terrasse ensoleillée, une cuisine indépendante équipée avec arrière cuisine, quatre chambres disposées, ainsi qu'un appartement indépendant. Un agréable ...

This colonial architectural property offers an exceptional location by the sea facing the village of Saint-Tropez. Located in a closed and secure domain with guard, this exceptional house is nestled on a flat and green park of more than 2500 m<sup>2</sup>. The villa has 300 m<sup>2</sup> of living area including a majestic reception hall with staircase with exceptional ceiling height, a large living room extended by a sunny terrace, an independent equipped kitchen, four bedrooms suite and an independent apartment. A wellness area with spa complete the services. Out of sight, the villa benefits from an exceptional ...

## COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

